

INÉS JIMÉNEZ

Científica, empresaria y mamá



TEXTO: ARACELY AGUILERA
FOTO: TONY MARTÍNEZ

Estudió un doctorado en Ciencias de los Materiales para la Medicina, su formación es como Ingeniera en Ciencias de los Materiales. Tiene 37 años y es originaria de Guadalajara.

Ella tiene un perfil muy académico y se veía en una universidad generando innovación para cambiarle la vida a las personas, pero cuando vio que en la academia se queda todo en los cajones solamente para publicaciones, entonces tomó la rienda y montó una empresa propia, un centro de innovaciones privado donde sí se busca llevar la ciencia al mercado para que tenga un impacto social y en todos los niveles. Generar ciencia para todos, quitarle esa etiqueta de que la ciencia está en una torre de marfil, que solamente la gente que tiene, no sólo eso sino generar desarrollos científicos y enfocarse en la salud porque, aunque se supone que la salud es un derecho universal, no es verdad, ya que sólo puede acceder quien más tiene. Este centro de innovación es una plataforma donde tiene los laboratorios de diferentes áreas como biotecnología, ingeniería química, tejido, caracterización de materiales, área para producción de medicamentos en impresión 3D para que la ciencia pueda llegar al mercado y cuenta con un equipo de trabajo atrás de eso.

Ella tuvo la oportunidad de estudiar en Inglaterra y tiene una cultura completamente distinta, nunca le incomodó trabajar entre hombres. Considera que los padres son la clave para darnos las mejor herramientas.

Su primer reto fue que los proveedores tomaran en serio a una chica de 27 años, que fue cuando comenzó, después de eso obtuvo varios fondos de gobierno, federal y estatal, así que poco a poco fui ganando credibilidad en el medio.

En la parte personal primero decidió ser científica, pero con el doctorado en mano estructuró todo para tener hijos, sin quitar lo que quería hacer, permitiéndole llevar una vida familiar plena. Piensa que ahora el mayor reto de la mujer es la búsqueda de espacios, intentar que sea equitativo y seguir avanzando.

INÉS JIMÉNEZ

 @inmateriis

 inmaterissmx

 Inmateris.com

